

Minuto de silencio como condena a los atentados en Estambul

Fecha de publicación: 29/06/2016 0:00

Descripción:



El Ayuntamiento de Móstoles ha guardado un minuto de silencio a las 12 de este medio día, promovido desde la Federación Española de Municipios y Provincias, como muestra de rechazo y rotunda condena a los atentados que, en la noche de ayer, costaron la vida a casi cuarenta personas en Turquía. Se trata de una nueva muestra de la barbarie terrorista que, de manera indiscriminada y sin ningún sentido, vuelve a golpear a ciudadanos de todo el mundo.